

## Comienza la etapa final para la Política Nacional de Minería 2050

\*El documento con la Política Nacional Minera 2050 estará disponible durante el primer semestre de este año



Luego de dos años de trabajo, que incluyó la participación de más de 3 mil personas, entre representantes de pueblos indígenas, mujeres, trabajadores de zonas mineras, autoridades, académicos y otros actores, el Ministerio de Minería comenzará a ejecutar la etapa final de la Política Nacional Minera 2050 (PNM 2050).

“Será una hoja de ruta, un mapa de largo plazo que permitirá a todos los actores involucrados con este sector saber hacia dónde vamos, caminar en la misma dirección”, señaló el biministro de Energía y

Minería, Juan Carlos Jobet.

Añadió que “es una enorme oportunidad para el país y la industria, pero también impone enormes desafíos en términos de un uso más eficiente del agua, la migración de los contratos eléctricos, además de la relación con las comunidades que están cerca de los proyectos”.

En 2019 se desarrolló la fase central, que incluyó la conformación de cuatro comisiones: gobernanza del sector, desarrollo ambiental, desarrollo social y desarrollo económico, donde participaron más de 150 expertos de todo el país.

Durante ese trabajo se definieron nueve ejes que se debían abordar en las siguientes etapas: Institucionalidad y Desarrollo Minero; Relaciones Laborales Integrales y Equidad de Género; Participación Ciudadana y Desarrollo Territorial; Productividad y Capital Humano; Cadena de Valor e Innovación; Impuestos e Inversión Pública; Minería Verde; Pequeña y Mediana Minería, y Pueblos Indígenas.

El documento con la Política Nacional Minera 2050 estará disponible durante el primer semestre de este año.